
令和 2 年 12 月 18 日、淡路市議会議員の方々と本校代表生徒が意見交換をしました。 

 

 

通学時に利用しているバスの利便性について、新型コロナウイルスにおける緊急事態宣言の期間はどのように過

ごしていたか、どういった施設があればいいか等、高校生という立場から意見を述べました。 

この様子は、淡路市議会だよりに掲載される予定です。 


